

EXPOSITION

la terre et nous

15 - 30 novembre 2025



Ouverture
tous les jours
16h - 18h

Vernissage
15 novembre
16h-19h
Église St Joseph

Veillée de prière
25 novembre
20h15-22h
chez les
Clarisses

PEINTURES RÉALISÉES DANS LES ATELIERS DU SAPPEL

Le Sappel - Église St Joseph
170 bd Albert 1er, Reims

Contact : PYves Galloy 06 83 52 49 02



le Sappel

la terre et nous

Cette œuvre collective a été réalisée par des personnes en précarité accompagnées par un artiste peintre. L'aventure artistique a vu le jour suite à une réflexion partagée avec les plus pauvres sur l'encyclique Laudato Si.

Elle s'inscrit dans la dynamique impulsée par le pape François qui s'interroge sur "la clameur de la terre et la clameur des pauvres".



"Ce travail nous a fait découvrir que le Seigneur nous donne des talents qu'on ignore"

"C'était une motivation de donner de l'espérance. La vie triomphe de la mort."

Le Sappel est une communauté d'Église créée en 1989, issue du Mouvement ATD Quart-Monde. Elle rassemble des personnes en situation d'exclusion sociale et des amis qui s'engagent avec elles dans la durée.

Ensemble, ils partagent leur foi en Dieu et vivent des temps fraternels. Les personnes en précarité trouvent ainsi un appui pour se relever et tenir debout dans leur existence marquée par la souffrance.